

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Subhanahu wa Ta'ala yang senantiasa melirnpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pendidikan Karakter dalam Keluarga Menurut Tafsir A1-Mishbah (Telaah Q.S Luqman Ayat 12-19)”.

Shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad Shallalihu ‘alaihi wasallam, yang mengangkat kita dan alam jahiliyah menuju jalan yang ditempuh oleh orang-orang yang berpegang teguh pada sunnah hingga hari kiamat.

Selanjutnya skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana strata satu (S1) Jurusan Tarbiyah Program Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Pamekasan. .

Maksud dan tujuan penulis ingin menyajikan yang terbaik, akan tetapi inilah hasil jerih payah penulis yang tidak lepas dari kesalahan, sehmgga penulis dapat menghasilkan karya ilmiah dan diharapkan dapat memuaskan semua pihak.

Dalarn penulisan penulisan skripsi ini, penulis banyak berhutang budi dan banyak menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. Mohammad Kosim, M.Ag selaku Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Pamekasan yang telah menerbitkan permohonan izin untuk penelitian ini.

2. Bapak Dr. H. Taufiqurrahman, M.Pd selaku dosen pembimbing dalam penulisan skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya dan memberikan masukan demi kesempurnaan skripsi ini.
3. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen STAIN Pamekasan yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Kedua orang tua yang telah memberikan motivasi, doa dan biaya sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan penuh semangat.
5. Semua sahabat-sahabat saya yang telah memberikan bantuan serta semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah berkenan membalas kebaikan mereka dengan pahala yang berlipat ganda. Penulis menyadari akan kekurangan dari skripsi ini, sehingga saran dan kritik yang membangun sangatlah diharapkan.

Akhirnya hanya kepada Allah peneliti senantiasa memohon petunjuk dan doa, sehingga skripsi yang amat sederhana dan masih jauh dari kesempurnaan bermanfaat bagi pembaca.

Pamekasan, 9 Juni 2016

Penulis